

Publié le 15 octobre 2019

Orféor et Progisem associent leurs compétences pour une gestion financière opérationnelle des Epl

La signature officielle de ce partenariat a eu lieu à l'occasion du Congrès des Epl, le 9 octobre à Strasbourg.



PROGISEM, concepteur, développeur et éditeur de logiciels de gestion financière (gestion opérationnelle, immobilière, foncière et comptable) et **ORFEOR**, concepteur, développeur et éditeur de **PerfOrm**, applicatif de gestion innovante de la dette, mettent en œuvre un **partenariat exclusif à l'attention des Entreprises publiques locales (Epl) et rendent leurs solutions interopérables.**

La signature s'est déroulée **en présence de Thierry Durnerin**, directeur général de la Fédération des Epl.